

**Ateliers d'écriture intergénérationnels**  
**Rap mis de l'avant**

**Saint-Paul-de-Montminy, le 1<sup>er</sup> juin 2023** – Taktika est venu présenter son histoire et l'évolution du rap le 19 mai dernier à Saint-Paul-de-Montminy. Treize personnes de tous les âges et de divers endroits étaient présentes pour écouter le discours.

Les deux membres du groupe Taktika étaient là, soit les rappers Frédéric Auger (T-Mo) et Simon Valiquette (B-Ice). Les images et les vidéos du diaporama représentaient bien les sujets dont ils voulaient parler. Ils alternaient entre leur vécu et une vidéo. Le message qu'ils ont transmis est de toujours foncer vers ses rêves même s'ils paraissent impossibles à cause des obstacles.

Pour terminer, ils ont fait voter les participants pour la trame sonore et le thème pour la partie écriture. Ils ont expliqué comment écrire une chanson rap. À la fin, quelques personnes ont partagé leur texte. Il y a même une personne qui a chanté ce qu'elle a écrit avec la musique, ce qui est rare dans leur atelier selon les membres du groupe Taktika.

Les membres du groupe ont pris le temps pour les autographes et les photos à la fin de l'atelier.

Rappelons que L'ABC des Hauts Plateaux est un organisme sans but lucratif qui couvre le sud des MRC de Montmagny et de L'Islet. Par le biais de différents ateliers et projets, L'ABC des Hauts Plateaux propose des services en alphabétisation passant par l'écriture, la lecture et les calculs de base. L'ensemble de ces actions vise à prévenir l'analphabétisme.

Par Mya Blouin, participante aux ateliers